

INTERNACIONAL Moscú lanza un plan para captar inmigración rusohablante

P7



MÚSICA Así se gestó y estalló, en solo tres años, el fenómeno Rosalía

P27

El Banco de España censura la subida del salario mínimo

Hernández de Cos afirma que se ponen en peligro 150.000 empleos

ANTONIO MAQUEDA, Madrid

El gobernador del Banco de España, Pablo Hernández de Cos, cargó ayer contra la subida del salario mínimo del 22% que ha anunciado el Gobierno. El jefe de la institución supervisora sostiene que la medida pone en peligro un 0,8% del empleo total, unos 150.000 puestos de trabajo. "No vayamos a lograr lo contrario de lo que pretendíamos y reduzcamos el empleo de aquellos a los que se quería ayudar, los jóvenes", declaró Hernández de Cos en su primera comparecencia en el Congreso de los Diputados.

De acuerdo con el gobernador, "el incremento del salario mínimo en cuantías reducidas tiene poco efecto. Pero tenemos pocas experiencias de subidas altas. Ninguna de un 22%". Las alzas aprobadas para 2017 y 2018 fueron del 8% y del 4%, respectivamente. El nuevo aumento fijaría el SMI en 900 euros mensuales en 14 pagas. El gobernador sí se manifestó a favor de atajar la temporalidad y el abuso de la rotación en los puestos de trabajo.

Hernández de Cos instó a los diputados a no revertir las reformas económicas, sino continuarlas, y a ganar "margen de maniobra presupuestario" de cara a posibles crisis futuras. **PÁGINA 38**

Crece la presión en el PP para que se aparte a Cospedal

Casado guarda silencio tras las revelaciones sobre la reunión de la dirigente popular con Villarejo en su despacho en Génova

NATALIA JUNQUERA, Madrid

El presidente del PP, Pablo Casado, guardaba ayer silencio por tercer día consecutivo sobre la posición de Dolores de Cospedal, miembro de su ejecutiva y apoyo clave en el Congreso del partido que le aupó al liderazgo. Pero

cada vez más dirigentes de la formación presionan a Casado para que tome medidas para apartarla, después de la filtración de conversaciones en las que la entonces secretaria general del PP y su marido, Ignacio López del Hierro, recibían al en esas fe-

chas comisario José Manuel Villarejo en su despacho de la calle de Génova para tratar asuntos como las investigaciones del caso Gürtel. El escándalo, como mínimo, arruina las opciones de Cospedal para ser candidata al Parlamento Europeo. **PÁGINA 15**



LUIS SEVILLANO

La Constitución, en la voz de la princesa Leonor

La Princesa de Asturias realizó ayer su primera intervención en un acto público al participar en la lectura de la Constitución organizada por el Go-

bierno para conmemorar su aprobación por el Congreso en 1978. Doña Leonor leyó el artículo 1 acompañada por su padre, el rey Felipe. **PÁGINA 17**

EE UU reclama a Riad el fin de la guerra en Yemen tras el 'caso Khashoggi'

Á. ESPINOSA / J. FAUS

Dubái / Washington

EE UU reclamó ayer el cese de hostilidades en Yemen, donde la guerra civil ha dejado 10.000 muertos en tres años. El secretario de Estado, Mike Pompeo, instó a los bandos en conflicto —la coalición saudí apoyada por Washington y los rebeldes Huthi respaldados por Irán— a pactar un alto el fuego en un mes para después negociar la paz. El llamamiento se produce en un momento de debilidad de Riad por el caso Khashoggi. **PÁGINAS 2 Y 3**

Junqueras: "No albergó esperanzas sobre la Fiscalía"

MIQUEL NOGUER, Barcelona

Oriol Junqueras, presidente de ERC, asegura que no espera que la Fiscalía rebaje la petición de penas contra él y los demás líderes del *procés* en prisión. "Prefiero no albergar esperanzas porque hasta la fecha han optado por la solución más dura", declaró en respuesta a un cuestionario remitido por EL PAÍS. "Damos por seguro que no vamos a tener un juicio justo, pero no damos por hecha la condena", añade. **PÁGINA 16**

Un implante electrónico permite a los pacientes moverse en solo unos días

Tres parapléjicos vuelven a caminar

MANUEL ANSEDE, Madrid

David Mzee, Gert-Jan Oskam y Sebastian Tobler vuelven a caminar. Llevaban al menos cuatro años en una silla de ruedas, pero ahora un equipo suizo de investigadores ha conseguido que caminen implantando electrodos en la zona lumbar de su médula espinal. Esta estimulación eléc-

trica epidural, sumada a sesiones de rehabilitación casi diarias durante cinco meses, ha logrado que los tres caminen, con ayuda de muletas o de un andador. El estudio muestra que hay que dejar de ver las lesiones medulares como una barrera infranqueable entre el cerebro y los músculos. **PÁGINA 26**

ESTE JUEVES
POR 1€ BOTE DE
49,5
MILLONES€
NO TE LA JUEGUES,
ÉCHALA
LA PRIMITIVA

82 detenidos por simular accidentes para defraudar al seguro

P20